
 
 

 GRUPPO CONSILIARE  
PARTITO DEMOCRATICO 

 
P.G.n.142624 

                      Ferrara, 15 Novembre 2019 
 

 
Al Sig. Sindaco di Ferrara 
Al Sig. Presidente del Consiglio 

 
 
OGGETTO: INTERPELLANZA SOVRAFFOLLAMENTO LINEE BUS 6 E 15.  
  

PREMESSO CHE 
 
- in queste settimane sia associazioni di studenti universitari che singoli iscritti all’Ateneo ferrarese hanno 
lamentato il sovraffollamento degli autobus di linea 6 verso il Polo ospedaliero di Cona, e la linea 15 verso la 
Fiera e i conseguenti disagi per gli studenti; 
 
- che in più occasioni l’Assessore Balboni ha ipotizzato l’istituzione di una consulta universitaria che 
potrebbe trattare anche temi come quello in oggetto; che su tale ipotesi è già stato interpellato con atto P.G. 
n. 133055 sulla quale ancora attendiamo risposta; 
 
-  che il considerevole aumento di immatricolazioni universitarie per l’anno accademico in corso era - 
a differenza dell’anno precedente - previsto, comunicato, ampiamente pubblicizzato e avrebbe consentito una 
programmazione  migliore per quanto concerne i servizi di tpl;  
  

CONSTATATO 
 

-  che presso il Polo ospedaliero di Cona ha la propria sede il Polo di Medicina e che presso la Fiera di 
Ferrara ha la propria sede il Polo di Biotecnologie; 
 
-  che i due Poli sono quotidianamente frequentati da centinaia di studenti;  
 
-  che negli anni passati si era provveduto al potenziamento delle corse della linea 6 e all’istituzione della 
nuova linea 15 di collegamento tra la Stazione Ferroviaria e la Fiera; 
 

IL SOTTOSCRITTO CONSIGLIERE 
INTERPELLA  IL SINDACO  E  GLI  ASSESSORI  COMPETENTI  

AL FINE DI CONOSCERE 
 
come l’Amministrazione intenda, in collaborazione con AMI e TPER, venire incontro alle richieste avanzate 
dagli studenti e risolvere questo tipo di disservizio.  
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 
 
 I consiglieri  comunali PD: 
 
 
Aldo Modonesi 
 
Ilaria Baraldi 


